Stellungnahme

Eingebracht von: Oellinger, Gerhard

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich halte die geplanten Änderungen für verfassungswidrig, und zudem nicht notwendig. Zudem verstößt der Entwurf in Teilen gegen die Grund- und Menschenrechte. Außerdem schränkt er den Datenschutz in unzulässigerweise ein.

Es gibt keinen Grund für die geforderten Gesetzesänderungen. Unser sehr teures Gesundheitssystem ist nicht annähernd an seine Grenzen gekommen, geschweige denn tut es dies nun.

Positive PCR-Tests bedeuten nicht, dass es sich hierbei um akute Infektionen handelt. Die Tests sind unzuverlässig und haben nur sehr bedingt Aussagekraft.

Warum wird hier versucht ein falsches Bild zu zeichnen? Es gibt kaum Hospitalisierungen, geschweige denn Todesfälle, die ein derartiges Handeln rechtfertigen würden.